

JLR 1/6

Hoy, 1 de Septiembre de 1941

Meis queridísimos papás y hermanos; Ayer recibí
 lo mas querido para nosotros, lo que mas valor tiene, lo que
 unívocamente aniamos, una carta de nuestra madre, una
 carta de nuestra familia, nuestra carta; no se porque ya
 tenía el presentimiento de que la recibía, voy a contarlo.
 el formidables dia que pasé. como Domingo vienes Mira.
 y seguidamente me fui a la ciudad, a pesar de estar
 llorando, (claro que a nosotros no nos pone impedimento
 para nada) y el impenetrable lo pago) pues bien, nos metimos
 en una casa donde comparamos un pollo que con tocino y
 patatas nos hicieron una comida algo formidable, mas una
 tortilla de ocho huevos y un vaso de leche despues, ¿que os parece?
 eso si aquí la leche y los huevos están en abundancia, es mas
 la leche es de la que las finas contra la pared y se quedan
 pegada. Ya bien comidos nos fuimos por el pueblo o ciudad
 y a pesar de que con las mujeres no nos entendemos ni tan
 siquiera por ratas, los paramos estuporosamente, se pegó un
 poco, y además que español contento y guapo, o sea que por donde
 quiera que paramos los españoles tenemos adquiridas todas
 las simpatías, esa alegría que tiene España, que tan solo
 con nombrar España, encierra lo muy grande que es, pues
 bien esa alegría no la encontramos por ningún sitio; bueno
 de esto yo os contaré otro dia, como os digo, de el pueblo lo pasé
 formidabilmente, alegre contento, y cuando regresé al a la
 comarca encrodecí como un pino adiós mi caminado

campanas portando una luna, si te pagas la
casa te doy una cosa que te quedo, encogido me lo
figué, me la entregó y la devoraba con la vista,

Mamá, al nombrar uno de los invecillas y que te
entristeces cuando piensas en el caminar pensando yo también
en que una madre sufre desde que tiene el primer hijo
hasta que se muere, pues bien, a esto debes de contestarte
que no te apena por nada, que la Virgen del Pilar
me quiso por buen camino, y ella será quien me dirá, - ya
puedes ir a donde el mayor abraro de tu vida, además
tu me das ánimos, la alegría y que no desista; mamá,
mi espíritu es de sacrificio y sabe demostrarlo cuando hace
falta, como así lo hizo en ocasiones en lo anterior.

Una cosa tengo que advertirte y es; que el papel escrito
por papá me dejó de manos, mañana acuñé y ya
seré más estérno.

Fili, aunque no tengas nada que decirme, tan solo
con tu firma me es suficiente para que yo te lo
agradezco en el alma.

Perdón un fuerte abraro de nuestro hijo y hermano
que mucha os quiere

